

## FDP Sassenberg-Füchtorf



An den  
Bürgermeister  
der Stadt Sassenberg

FDP Sassenberg-Füchtorf

Herrn  
Josef Uphoff  
Schürenstraße 17  
48336 Sassenberg

Fraktionsvorsitzender  
Sven Blüthgen  
Buschestraße 5  
48336 Sassenberg  
Tel. 0157 / 53 88 57 80  
[www.fdp-sf.de](http://www.fdp-sf.de)

08. September 2021

### **Antrag auf Bildung eines Ausschusses für Umwelt, Mobilität und Energie sowie eines Ausschusses für Digitalisierung**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Uphoff,

hiermit beantragen wir die Bildung zwei neuer Ausschüsse – konkret eines Ausschusses für Umwelt, Mobilität und Energie sowie eines Ausschusses für Digitalisierung.

#### **Begründung:**

##### Ausschuss für Umwelt, Mobilität und Energie:

Bei den drei genannten Themen handelt es sich um Bereiche, die für die zukünftige Entwicklung unserer Stadt wesentlich sind. Im groben werden diese zwar bereits durch den Infrastrukturausschuss abgedeckt, allerdings hat sich in der Vergangenheit mehrfach gezeigt, dass die Sitzungen entweder sehr lange gedauert haben oder zusätzliche Sitzungen anberaumt werden mussten. Um die ehrenamtliche Politik hier zu entlasten und gleichzeitig den Fraktionen die Möglichkeit zu geben Experten für diese Themen zu benennen, sollte dieser Ausschuss neu gegründet werden. Ebenso bringt dieser neue Ausschuss die Möglichkeit mit sich externe Fachleute permanent oder bei Bedarf einzubinden. Ein Blick in die umliegenden Kommunen zeigt, dass viele Städte bereits über einen solchen oder ähnlich lautenden Ausschuss verfügen.

Ausschuss für Digitalisierung:

Die zurückliegenden Monate der COVID-19-Pandemie haben die Notwendigkeit einer deutlich besseren Digitalisierung in nahezu allen Gesellschaftsbereichen aufgezeigt. Für viele Bürger\*innen sind Home Office, Videokonferenzen oder Homeschooling ein normaler Bestandteil des Alltags geworden. Dabei hat sich gezeigt, dass viele Eltern sich bessere Lösungen für digitalen Unterricht wünschen – auch hier in Sassenberg und Füchtorf. Ebenso gibt es die Erwartungshaltung der Bürgerschaft, dass auch Verwaltungsanliegen digital angefragt, beantragt und bearbeitet werden können. Dies steht im Einklang mit dem E-Government Gesetz und auch dem Onlinezugangsgesetz. Deswegen sollte, wie auch in anderen Kommunen oder im Kreis, ein separater Ausschuss sich mit dem Zukunftsthema Digitalisierung befassen. Auch hier bietet sich die Möglichkeit an externe Fachleute mit einzubinden.

Die Zuständigkeiten der neuen Ausschüsse sowie die Abgrenzung zu den bisherigen Ausschüssen kann dabei gerne interfraktionell geregelt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Johannes Philipper



Sven Blüthgen



Sassenberg, 23.09.2021

Josef Uphoff  
Bürgermeister

Dominik Scholz  
Schriftführer